



**‘Oafach a guade Musi’ spielt die Musikkapelle Mittenwald. Bereits in den Jahren 1862, 1880 und 1920 wurden der Musikverein und die Musikkapellen in Mittenwald dokumentiert. Die Urväter der Kapelle waren Kirchenmusiker, Geigenbauer und Lehrer. Damals schon war das Ziel der musikbegeisterten Mittenwalder: ‘gesellige und musikalische Unterhaltung’. Das passt auch heute noch.**

**Blasmusik live und auf CD**

**Fesch anzuschauen sind die Musiker auch in ihren grauen Joppen, den typischen Wadlstrümpfen, die man in Mittenwald ‘Hejslan’ nennt, und dem Gamsbart am Hut. Dazwischen blitzt das silberne und messingfarbene Blech der Bläser hervor. In voller Aktion erleben Sie die Mittenwalder Musikkapelle bei verschiedenen Festen, unzähligen**

Konzerten im Kurpark Puit , an den Heimatabenden oder am Mittenwalder Christkindlmarkt . Wer nicht genug von ihrer Musik kriegt, kann sich die eine der CDs der Musikkapelle auch mit nach Hause nehmen. Sie sind in der Tourist-Information Mittenwald erhältlich.

MUSIKKAPELLE MITTENWALD